

MERCADOS

Wall Street logra récord histórico... y todo apunta a que lo volverá a romper

Los principales índices de la Bolsa, el S&P 500 y el Nasdaq suben gracias a la posible solución en el conflicto comercial entre EU y China y a que la Reserva Federal descartó subidas a las tasas.



El mercado seguirá atento a los reportes corporativos de las empresas en Estados Unidos. (FOTO: iStock)
Rosalía Lara

Día de festejo en Wall Street: dos de los principales indicadores bursátiles de Estados Unidos marcaron un nuevo máximo histórico gracias a los avances en las pláticas comerciales entre China y Estados Unidos, datos positivos de la economía estadounidense y también los reportes corporativos.

Este martes, el S&P 500 cerró en 2,933.68 puntos, su mayor nivel en la historia. En lo que va del 2019, el índice ha subido 17%. Por su parte, el Nasdaq concluyó la jornada en 8,120.82 unidades, también un nuevo récord. En el año, el índice de las tecnológicas acumula una ganancia de 22%.

El creciente optimismo sobre una posible solución en el conflicto comercial entre Estados Unidos y China, así como las posturas de la Reserva Federal, que en su escenario base descartó nuevas subidas a las tasas de interés, han sido un aliciente para los mercados, explica James Salazar, analista de CiBanco.

Los reportes financieros de las empresas en Estados Unidos también han animado al mercado, señala Jaime Ascencio, analista de Bursamétrica. Este martes sobresalieron Coca-Cola y Twitter, que superaron los pronósticos de los analistas.

“Todavía es muy temprano para cantar victoria, pero por ahora las cifras son mejor a lo esperado y eso ha ayudado al mercado”, apunta Carlos Ponce, socio fundador de SNX.

No son las únicas empresas que han tenido resultados mejores a lo estimado. Al principio de esta temporada de reportes, el consenso del mercado esperaba una caída, en promedio, de alrededor de 4% en las utilidades de las empresas que conforman el S&P.

Por lo pronto, el desempeño que tenga el mercado “va a depender de la percepción de la temporada de reportes, si siguen con esa tónica es probable que veamos nuevos máximos”, confía Salazar.

La tendencia ganadora del mercado podría continuar si el dato del PIB en Estados Unidos en el primer trimestre es positivo. Éste se publicará el próximo viernes.

Bloomberg prevé un crecimiento de 2.2%, una cifra inferior a la que se tuvo el año pasado, pero que está en línea con el crecimiento que se espera para la economía norteamericana para 2019.

“Además, si no tienes un crecimiento demasiado fuerte, tampoco se tendría una presión sobre la inflación y no estaría presionando la tasa de interés (que se mantendría). Así que una cifra no tan fuerte quizá sea bienvenida por el mercado”, asegura Ponce.

Más adelante, en mayo, el mercado estará atento al acuerdo comercial entre China y Estados Unidos, que se podría firmar a finales del mes, aunque la negociación aún puede dar un giro.

“Los mercados nunca descuentan al 100% los eventos, si se confirma lo del acuerdo comercial los inversionistas van a estar muy optimistas”, comenta Ponce.